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PROVI}ICIA B T

Deliberazione di Gonsiglio Comunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giomo della seduta del 14 t3 t 2016

Oggetto:
Comunicazione delibera di Giunta Comunalen.155 del 29/1212015 con

I orelevamento dal fondo di riserva.N. 6 del Reg. | '

Data: 14 I3l 2016

L'anno duemilasedici , ilgiomo 14 dèl mese di , alle ore 9,32

nella sala delle adunanze Consiliari. Dr€vio esaurimento delle formalità prescritte dal

ordina ria

vigente Regolamento del

consiglio comunale, si è riunito il cONslGLlo COMUNALE in via in adunanza . .p_y-p-hlig{. .

di .,..............pI|I3............,.... convocazione, sotto la Presidenza d€l Sig. Aw. Fabrizio Ferrante

con I'assistenza del Segrctario Generale Dott.

Alf inizio dell'argomento in oggetto alle ore 12,10

appresso indicati :

l) Bottaro Amedeo x
2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x
4) Laurora Carlo x

5l Tomasicchio Emanuele x

6ì Fèrante Fabrizio x
7l Laurora Tommaso x
8) Avantario Carlo x

9) Cormio Patrizia x

10) Marinaro Giacomo x

l1) De Laurentis Domenico x

12) Ventura Nicola x
13) Nenna MaÍna x

14) Amoruso Lèo x

l5) Barresi Anna Maria x

16) Di Tondo Diego x
171 Zitoli Francesca x

Carlo Casalino

risultano prcsenti o assenti i consiglieri comunali come

18) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio PietÍo x

20) Loconte Giovanni x
2ll Cepone Luciana x

22) Laurora Francesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x

26) Di Lemia Luisa x

27) Merra Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corado Giuseppe x

30) De Toma Pasqualè x

31) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo x
33) Cinquepalmi lilaria Grazia x

Totale presenti n, 23 Totale assenti n- 10



Il Presidente comunica al Consiglio Comunale, ai sensi dell'art.166 - 2' comma - D:Lgs
n.267 del 18/8/2000, che la Giunta Comunale ha adottato la seguente deliberazione con
prelevamento della relativa spesa dal fondo di riserva del Bilancio Comunale 2015:

Delibera n.155 dl 29112/2015, avente per oggetto:"Prelevamento dal fondo di riserva 2015
per pagamenti urgenti".

Viene dato atto che rientrano in aula i Consiglieri Tomasicchio e Corrado per cui i presenti
passano da 23 a 25.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tomasicchio, come da resocontazione
dattiloscritta allegata.

Viene dato atto che entra in aula il Consigliere Florio (ore 12.i2) per cui i presenti sono 26.

Quindi interviene la Consigliera Di Lernia, come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che rientra in aula il Consigliere Lima, per cui i presenti sono 27.

Infine intervengono i Consiglieri Procacci e Laurora Francesco, come da resocontazione
dattiloscritta allegata.

Viene dato atto che è entrato in aula il Consigliere Avantario (ore 12,20), pe.r cui i presenti

passano da 27 a 28.

AP/ad

Ìt



Consiglio Comunale di Trani
14 marzo 2016

PUNTO N. 2 ALL'O.D.G.: COMUNICAZIONE DELIBERA G.C. N. 155
DEL 29.12.2015 AVENTE PER OGGETTO: TPRELEVAIVIENTO DAL
FONDO DI RISERVA 2OT5 PER PAGAMENTI URGENTI".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Successivo punto all'ordine del giorno è ula comunicazione delibera di Giunta Comunale n. 155

del 29.12.2015 con prelevamento dal fondo di riserva. Il Presidente comunica al ConsìgÌio

Comunale ai sensi dell'an. 166 secondo comma D.L. 267/2000 che la Giunta Comunale ha

adottato la seguente deliberazione con prelevarnento della relativa spesa dal fondo di riserva dal
bilancio comunale 2015. Delibera n. 155 del 29.12.2015, avente per oggetto: "Prelevamento dal
fondo di riserva 2015 per pagamenti urgenti". Allora, possiamo... quindi fatta Ia comunicazione

possiamo passare al successivo punto all'ordine del giomo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì. E' una comunicazione non è una delibera. Vuole fare I'intervento?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERR3NTE FABRIZIO - Presidente

Allora numero. .. no, 45. Prima Tomasicchio. Prego, prego Consigliere.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Io ho ripetuto. Queste sono fotocopie che noi
troverà mai la delibera... diciamo, ogni tanto
ripercorrere Io stesso argomento.

INTERVENTO
(fuori microfono)

adatriamo alle proposte di delibera. Cioè, non
sfugge qualcosa. Dobbiamo stare ogni volta a

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, non ne voglio fare una censurar assolutamente. Però... cioè...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Va bene. Perfetto. Nuove dopo otto mesi non è proprio noviziato. Prego.

INTERVENTO
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Consiglio Comunale di Trani

(fuori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Corrunale
Cortesemente. L'intervento è rivolto ad ottenere dei chiarimenti. Nel senso che la delibera, anche

se è una presa d'atto, non sono allegati i documenti ai quali si fa riferimento. Non c'è la richiesta
del Dirigente dell'area urbanistica del 29 novembre. Non vedc questo allegato a), ma sopratturto,
ed è questa la domanda che io pongo all'amministrazione perché ho bisogno di capire: quale

rappofto vi sia tra la richiesta del Dirigente dell'area urbanistica sulf incremento della
disponibilità in bilancio per le spese a salvaguardia della pubblico incolumità e la irnpossibilità di
pagare le rate dei mutui. Mi pare un chiarimenti fondamentaìe anche per dissipare i dubbi sul

modus operandi della ripartizione. (problemi tecnici di audio)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

45 sempre,

TOMASICCHIO EMANIJEIJ - Consigliere Comunale
E quindi la necessità di capire lI modw operandí dell'amministrazione. Dopodiché posso

riservarmi quantomeno una dichiarazione sulla sufficienza o meno delle spiegazioni. Ma è

indispensabìle che mi si chiarisca il nesso di causalità fra la richiesta di incremento di quelle voci
di bilancio e f impossib ita di pagare i mutui, tenuto conto che, ciò che è destinato al pagamento
del mutui, afferisce a spese e a disponibilità di bilancio che non possono essere, in alcun modo,
toccate. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ha chiesto di iltervenire il ConsigLiere con il n. 5l Di Lernia. Prego Consigliere.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Allora, intanto, visto che è presente il Sindaco, volevo che io ho giÈr verbalizzato in Commissione

perché, pur essendo questa una comunicazione, è passata dalla Commissione, dalla stessa

Commissione. E quindi si pensava che si dovesse votare e mi riservavamo, diciamo, in Consiglio
di esprimere il mio voto. Quindi rni dice che è una comunicazione. Però volevo dire cornunque al
Sindaco che io avevo espresso in Commissione, quindi a nome del Movimento 5 Stelle di Trani,
pur rimarcando le forti differenze di impostazione polirica e divisione dei problemi cittadini che

ci contraddistinguono e ci oppongono aI Sindaco, noi riteniamo inaccettabile quanto è accaduto

ed esprimiamo la massima vicinanza al politico e a1l'uomo, auspicando che i responsabili di tale
vile gesto, quello di cui lei è stato, diciamo, vittima, siano presto assicurati alla giustizia. Detto
questo, passo al punto, alla Comunicazione, che è passata dalla Commissione, in quanto noi
abbiamo notato, appunto da questa comunicazione, che il prelevamento dal fondo di riserva per
pagamenti urgenti, è stato deliberato dalla Giunta in data 29 dicembre 2015, per un totale di
128.506. L'allegato a) che illusua le variazioni di spesa fa riferimento a due voci, una delle quali
non era assolutamente chiarita all'interno delle prernesse della delibera di Giunta e pertanto
abbiamo richiesto la relativa documentazione, che era la nota tecnica, che poi abbiamo ricetuto
grazie all'Ufficio di Ragioneria. Si tratta dunque di una nota tecnica del Dirigente all'Urbanistica
del 30 novembre 2015, che risulta essere un sollecito all'assunzione di un impegno di spesa per
esecuzioni lavorì in danno ad un compendio immobiliare vetusro, per di più oggetto di varie
ordinanze dirigenziali non ottemperate. In questo caso c'è un problema di salvaguardia della
pubblica e privata incclumità. E se questo immobile avesse profluato danni reversibili ad un
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Consiglio Comunale di Trani

14 maún 2016

passante, cosa sarebbe successo? Saremmo andati con il sennò di poi aìla ricerca delle
respolsabilità e a chiederci del perché non si era fatto per tempo il necessario intervento? Al
momento non possiamo che sperare che tali lavori vengono effettuati con estrema urgenza e

invitiamo gl-i uffici a mettere in atto tutti gli accoÌgimenti del caso affinchè si possano scongiurare
problemi all'incolumità dei cittadini in attesa del compimento di tali lavori. Come mai si è dovuto
arrivare ai solleciti tra uffici interni a Paiazzo di Città? Il fondo di riserva, ricordiamolo, serve per
spese urgenti e dunque impreviste. Q3ri siamo in presenza invece di due voci, entrambi previste e

prevedibili. Anche riguardo all'errore del calcolo degli interessi passiyi, avendo una specifica

competenza nel settore, mi lascia molto perplesso questo errore di calcolo, circa il 20olo sul monte
interessi. Invito quindi, la dirigente del settore, a porre maggiore attenzione durante la
predisposizione di questi atti, non esitando a segnalare agli organi competenti eventuali
responsabilità dei responsabili del procedimento del proprio settore. 11 comparto di Ragioneria è

in grado o no allo stato attuale per numero di addetti e per competenze di reggere la mole di
lavoro necessaria ad un controllo attento e puntuale di atti e documenti con le loro relative
scadenze? E' pur vero che le responsabilità sono sempre del capo. Anche io ho un capo. Però se

intorno a me ho dipendenti che non sono all'altezza, ebbene, qrralche segnalazione va fatta. E

chiudiamo ora con il "ma", perché è un "ma".

FERRANTE IABRIZIO - Preeidente

Grazie. Vi ricordo che è semplice comunicazione. Non si vota eh! Prego Consigliere n. 48.

Procacci, prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunsle
Presidente, Sindaco, Assessori, Consiglieri, vorrei che la Dirigente o I'Assessore mi specificassero

meglio quali sono gli interventi relativi alla salvaguardia della pubblica incolumità, in quanto si

cita una nota dei dirigenti dell'Area Urbanistica ma questa non è stata allegata e quindi vorrei che

mi fosse specificato questo. E inoltre anche f insufficiente disponibilità di fondi per adempiere al
pagamento dei mutui, se effettivamente è ln calcolo errato di interessi. Vorrei capirlo se è
realmente questa la motivazione. X quindi da chi doveva essere effettuato questo calcolo. Inolrre
vorrei che mi fosse alche dichiarato se, nell'accedere al fondo di riserva, vi è stato il ispetto della
circolare n. 39 del Marsch che indica i criteri da seguire per l'accesso al fondo di riserva. Infatti
nella premessa la circolare cita appunto che il fondo di riserva può essere investito in questo caso

per fronteggiare evenli eccezionali e non prevedibili. Oltre che indica anche f imprevedibiìita
delle spese. Fa un elenco delle spese impreviste che possono appunto essere oggetto del fondo di
riserva. Inolrre, all'art. 2, punto c), pone appunto di... "Nella richiesta di maggiori fondi 1e

amministrazioni devono dare specifica indicazione dell'evento imprevisto e dovrà essere

dimostrato il nesso consequenziale tra dette maggiori spese", per evitare che questo fondo diventi
un generico capitolo di compensazione e che quindi non si faccia, cioè, non si accede a questo

fondo perché realmente ci sono i requisiti. Quindi vorrei che mi fosse specificato tutto questo dal
Dirigente o dall'Assessore. Grazie.

FTRRANTE FABRIZIO - Presiderte
Grazie Consigliere. ltbn vedo altri interventi. Cù'indi possiamo procedere oltre essendo esaurita
la comunicazione, Allora. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Si era prenotato? Okay. Si però deve schiacciare quando si prenota. Una volta sola. Se schiaccia

due volte la cancella.

INTERVENTO
(rtrcri microfono)

FERRANTE FABR-IZIO - Presidente

Okay. Nr 28, Consigliere l,aurora.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. Intanto I'allegato a) c'è, almeno nella proposta a me consegnata, caro

Tomasicchio, c'è I'allegato. Per quanto concerne invece il merito della proposta effettivamente, a
mio modestissimo awiso, sarebbe stato opportuno che il proponente, I'Assessore alle Finanze, ex

De Biase, avesse, diciamo, allegata la documentazione comprovante appunto la questione della
pubblica incolumità e quindi la comunicazione de1 Dirigente Stasi. Però caro collega 5 Stelle, la
pubblica, per quanto. . . parìo alla collega del Movimento 5 Stelle. E' vero che si ricorre aI fondo di
riserva per spese urgenti e non prevedibili. Infatti, come lei ha detto, pare che questo ci sia stata

la richiesta dell'ing. Stasi per un intewento ad un immobile comunale che ha presentato delle

criticità e quindi presentava dei pericoli per la pubblica. Per cui, non avendo trovato capienza nel
capitolo ha chiesto appunto di prelevare e interveni.re dal fondo di riserva. Quindi mi pare che

non ci siano criticità da muovere o obiezioni da muovere a talto. Per quanto conceme invece
questa... i1 secondo punto, e cioè riscontrate insufiìciente disponibilità dei fondi sui relativi
interventi per quando concerne qÌresto mero errore nel calcolo degli interessi, anche per questo

sarebbe stato opportuno che il Dirigente dell'area finanziaria avesse, diciamo, allegato questo

documento, anche per, irsomma, portare a conoscenza i ConsigJieri di tanto. Grazie Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Nr 48 però Procacci è già intervenuto. Nr 54... Allora, quindi non ci sono

altri interventi. Si può procedere oltre.

Trascrizione a cura di LlvE Srl - Vìa Fornace Morand).18 - Padova - Tel+39 049/658599 -Fax +39 049 8784380 - livesl@lrgBl4èil"tt
L



DELIBERA N. 6 del 14 t3 t 2016

ll presente vertale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.io DotL Carlo Casallno F.to

lL PRESIDETITE

Aw. Fabrizlo Ferrante

N'

IL

q 26 fes, pubblic.

SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

Trani,

pèr 15 giorni consecutivi come prescritto dall'art. 124, l'comma, del T.U-E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n, 267.

rrani, ?5 MA,R 2016

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

ATTESTA

25 |.|An 20f6 al
9.APR MM

(art. 19.1 comm€ 3 del D.lgs. 26? 18.8.20\m)

IL SEGRETARIO GEI{ERALE

DotL Carlo Casalino

la presente deliberazione:

n è stata dichiarata immediatamente eseguibile: {a t3a oomma 4 det D.tgs. 26z 18.8-2000)

n è divenuta esecutiva il decorsi 10 giomi dalla pubblicazione:

Copia conforme ad uso amministralivo-

Trani,
25 Um ttt6


